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Dirottare i bus non è una soluzione

 Caro direttore, credo che Carlo Masci stia alla politica come io sto all'astronautica. Le sue proposte sono
inversamente proporzionali alla praticità, alla capacità di poterle rendere reali. Adesso se ne esce con l'idea,
si fa per dire, di far transitare i bus di Pescara lungo la strada parco invece che in viale Bovio. Il buon
Masci, personaggio tuttavia simpatico, non si rende conto che il fondo stradale della strada parco non è
adatto a sopportare il peso di tonnellate e tonnellate di bus carichi di passeggeri, tanto è vero che il progetto
è stato rinviato anche per questo, perché con un peso elevato la strada collasserebbe. Per non dire che la
strada parco rientra in un piano per cui la titolarità dell'uso attualmente non spetta al Comune. Il problema
del traffico in viale Bovio, come di tante altre zone, è legato al piano traffico e al piano parcheggi che il
Comune di Pescara dovrebbe affrettarsi a varare per restituire ai cittadini e ai turisti la bella città che
conosciamo.
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